

きらめき朝日

令和5年12月6日号

校長 横井 真人

県下に誇れる朝日中の活動 第2回アルミ缶回収

11月5日(日)に今年度2回目のアルミ缶回収を行いました。たくさんの町民の皆様からご協力をいただき、たくさんのアルミ缶が集まりました。最終的には1,090kgのアルミ缶を回収することができました。本当にありがとうございました。当日は生徒会役員に加えて1・2年生の有志がボランティアとしてお手伝いしてくれました。

これらアルミ缶回収で得た収益につきましては、7月分と合わせ、12月21日(木)に町内の4つの福祉施設へ介護福祉機器を贈呈させていただく予定です。



感染症に ご注意ください

1年生はインフルエンザの感染拡大防止のために、学年閉鎖を11月8日(水)から12日(日)まで行いました。13日の月曜日から閉鎖を解除し、登校となりました。罹患した生徒も回復し、一旦落ち着いたように感じ

ましたが、11月20日(月)からまたじわじわと感染者が増え、22日(水)に1年生は早退させ、24日も学年閉鎖としました。もちろん2年生の部活動や3年生の放課後学習会なども大きな影響を受けたところです。現在(12月5日現在)でもインフルエンザの猛威は続き、こだま学級についても、12月4日(月)から6日(水)まで学級閉鎖を行っています。

新型コロナのために取り組んできたことは、インフルエンザにも有効だと聞いております。基本的な感染対策をしっかりと行いたいと思います。ご協力よろしく申し上げます。

今年度最後の中体連主催大会

10月から11月にかけて南ブロック大会と決勝大会が行われました。本年度最後の中体連主催大会となります。新人チームとなって人数もギリギリで戦うしかない状況で、各部とも精一杯頑張り抜いたと思います。お疲れ様でした。来年もがんばりましょう。

令和5年度山形県中学校新人総合体育大会南ブロック 結果

【個人】 ☆は決勝大会出場者

優勝 ☆柔道女子 布施 さん(2年) 惜敗 柔道男子 石塚 さん(2年)
ベスト16 ☆剣道女子 遠藤 さん(1年) 惜敗 柔道女子 熊谷 さん(2年)
ベスト16 ☆剣道女子 佐久間さん(1年) 惜敗 卓球男子 阿部 さん(2年)
惜敗 剣道男子 犬塚 さん(1年) 惜敗 卓球女子 鈴木 さん(1年)

【団体】

第2位 バスケットボール男子 1回戦○朝日 58-51 赤湯
準決勝○朝日 86-48 上山北
決勝●朝日 50-58 天童二

惜敗 柔道女子 1回戦 ○朝日 不戦勝 上山北
2回戦 ●朝日 0-3 山形四

剣道女子 予選 ●朝日 0-4 天童四 ●朝日 0-4 金井
●朝日 0-3 上山北

令和5年度 山形県中学校新人総合体育大会決勝大会結果

【個人】

準優勝 ☆柔道女子 布施 さん(2年) 惜敗 ☆バドミントンシングルス
惜敗 ☆剣道女子 遠藤 さん(1年) 清野 さん(2年)
惜敗 ☆剣道女子 佐久間 さん(1年) 惜敗 ☆バドミントンダブルス
佐久間さん(2年)
阿部真さん(1年)

12月の予定

12月4日(月) 時間割Ⅲ期開始
評議員会
5日(火) 学校保健委員会
7日(木) 集金振替日
板垣SC来校日
13日(水) 楨SC来校日
14日(木) 楨SC来校日

19日(火) 大掃除(～21まで)
21日(木) 介護福祉機器贈呈式
22日(金) 2学期終業式
職員会議
23日(土) ～1月8日
年末年始休業
29日(金) ～1月3日(水) 学校閉庁